“Awards of Excellence" für GeBE

APS verleiht Preis an Germeringer Unternehmen

Germering, 22. März 2009. Auf dem jüngsten Distributoren Meeting des italienischen Weltmarktführers für Thermodruckwerke, APS Industrial S.R.L., erhielt der Germeringer Spezialist für Datenein- und -ausgabe, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, den Preis "Awards of Excellence".

Diese Auszeichnung als innovativste Firma erlangte die GeBE GmbH vor dem Hintergund ihrer zuletzt realisierten Thermodrucker Entwicklungen unter Verwendung von APS Komponenten.

Bei den innovativen Produkten, die hinter dieser Auszeichnung stehen, handelt es sich insbesondere um den GeBE Printer für extra dicke Papiere und Tickets GPT-4762 sowie den GeBE GPT-4454. Beide sind mit APS Druckwerken bestückt. GeBE ist OEM Kunde des italienischen Unternehmens APS. Entwicklungsleiter  Herr Dipl. Ing.(FH) Klaus Baldig nahm den Preis stellvertretend für GeBE entgegen (Foto).
Know How für innovative Ideen

Der GeBE Ticketdrucker GPT-4762 eignet sich zur Verarbeitung eines besonders breites Spektrums an Papierstärken von bis zu 280µm. Das Papier kann z.B. von einer Rolle mit bis zu 300mm Durchmesser transportiert werden. Das stellt hohe Anforderungen an den Transportmotor des Druckwerkes und damit auch an die von GeBE entwickelte Steuereinheit. Alternativ bietet GeBE für diesen Printer eine größenvariable Haltevorrichtung für leporello-gefaltete Tickets an. Ein Dispenser optimiert die Ticketausgabe.
Die GeBE MAXI GPT-4454 ist ein ursprünglich kundenspezifisch entwickelter Einbaudrucker, der für exzellente A4 Ausdrucke sorgt und daher gerade im industriellen Umfeld statt anfälliger und wartungsaufwändiger Laser- oder Tintenstrahldrucker eingesetzt werden kann. Z.B. kann dieser Muldendrucker aufgrund einer hohen Druckauflösung von 203 dpi mit seinen horizontal in einer Breite von 104 mm angeordneten 832 Pixeln sowohl VGA- als auch XVGA-Screenshots bewältigen und sehr gut lesbar darstellen.

Die beiden genannten Drucker stehen stellvertretend für alle innovativen Ideen, die nur mittels großen GeBE Know Hows in Sachen Datenein- und -ausgabe auch umgesetzt werden können und sich in den Produkten, hauptsächlich kundenspezifischen Lösungen, des Germeringer Unternehmens wieder finden.
"Award of Excellence" from APS to GeBE
Germering, March 22, 2009. At the latest distributor meeting of the Italian world leader for thermal printer mechanisms, APS Industrial S.R.L., the Germering specialist for data input and output, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, achieved their "Award of Excellence".
The GeBE earned this award which honors the most innovative company with their latest thermal printer developments using APS components.
The innovative products the award is based on are the GeBE printer for extremely thick paper and tickets GPT-4762 and the GeBE printer in a plastic housing GPT-4454. Both are equipped with APS printer mechanisms. GeBE is an OEM customer of the Italian manufacturer APS.

Know-How for Innovative Ideas

GeBE ticket printer GPT-4762 is ideal for processing paper of a wide range of thicknesses up to 280µm. The paper can be transported from a roll with a diameter of up to 300 mm. This feature requires a lot of torque from the transporting motor of the printer mechanism, and therefore, a lot of power from the control unit developed by GeBE. As an alternative option, GeBE offers an adjustable holder for leporello tickets for this printer. A dispenser optimizes the issuing of the tickets.
The GeBE MAXI Mulde GPT-4454 was originally custom developed for a client. It supplies excellent A4 printouts and is preferred especially for industrial applications, rather than delicate and high maintenance laser or inkjet printers. Due to the high resolution of 203 dpi and its 832 horizontal pixels arranged over a width of 104 mm, this printer is able to legibly print VGA and also XVGA screenshots.

Both printers are representative for all innovative ideas that can only be realized because of GeBE’s considerable know-how in the field of data input and output displayed by all products of the Germering company, but especially by the custom solutions. 
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